



令和6年10月号

西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長・青山勇一

第13回西都銀上学園ふれあい大運動会



10月6日(日)本校の大運動会を開催いたしました。本年度は、東米良体育振興会との合同開催となり、たくさんの地域の方やご来賓に参加いただき、盛大な運動会となりました。あいにく小雨がぱらつく天候でしたが、「突き進む『桜梅桃李』の銀鏡っ子」のスローガンのもと、子どもたちは全力を出し切り、一人一人が輝く姿を見せてくれました。

残念ながら最後の全校リレーは延期となりましたが、3日後に実施し決着をつけることができました。競技の部は赤団が優勝、応援賞は白団でした。どちらも点数の差はわずかで接戦でした。競技も応援も全力で頑張った子どもたちに心から拍手を送りたいです。地域の方との交流という目的も達成できました。

「いい運動会でしたね。」とたくさんの方々から声をかけていただきました。地域に見守られながら、支えていただいていることに心から感謝いたします。ありがとうございました。



はちみつ収穫体験 (小学生)

今年も上米良和良さん、濱砂孝義さんのご指導・ご協力のもと、小学生のはちみつ収穫体験を行いました。蜂が群がって飛び交う羽音に緊張気味の子もたちでしたが、蜂の巣を取り出す共同作業に見入っていました。箱からきれいなレモン色の巣が出てくると歓声があがりました。

学校に帰って、実際にはちみつを取り出して、パンにつけて食べました。濃厚なはちみつの味を堪能した子どもたちでした。銀上小ならではの貴重な体験ですね。



稲刈り体験

秋晴れの元、10月8日(火)に稲刈り体験をしました。JA東米良支所、JA青年部・女性部の方にお手伝いいただきながら、暑い中でしたが無事に稲刈りを終わることができました。稲が倒れていたり、少しぬかるんでいたりしたので苦労しましたが、小学生も中学生も頑張っていました。収穫したもち米を使って餅つきをするのが楽しみです。ご協力いただいた方々、本当にありがとうございました。